

Le contenu des "Chroniques Acadiennes" est constitué des lettres circulaires adressées à ma famille et à mes amis durant les trois années que dura mon Séjour-mission en Acadie.

Ils furent nombreux à en souhaiter la parution sous la forme d'un livre plus facile et plus agréable à lire que sur un écran d'ordinateur.



Jean-Yves MOLINAS, né le 12 août 1947, à Alger, est prêtre catholique du diocèse de Fréjus-Toulon en France. Après avoir assuré la charge de vicaire général durant 17 ans, il a souhaité prendre du recul par rapport à son diocèse d'origine, et il a obtenu de son évêque, Mgr Dominique REY, l'autorisation de servir le diocèse de BATHURST au Nouveau Brunswick - Canada- pour une durée de trois ans, de 2016 à 2019.